## ■ベトナム国内私立大学と姉妹校締結 2校目となる姉妹校締結を実現!

2022 年 8 月 18 日、東京都立千早高等学校は、ベトナム社会主義国・ダナン市にある私立 FPT Education Global [FPT 大学・FPT 高校]との姉妹校協定を締結しました。

この協定締結により、両校間における教育交流・文化交流の扉が正式に開かれました。今回の姉妹校協定の目標は、国際的・文化的な相互理解を促進し、協働学習体験を発展させ、千早生と FPT の学生・生徒が統合的プロセスによって成長する機会を提供することにあります。



今回、千早高校校長 小塩明伸、職員 2 名で FPT 高校にお邪魔いたしましたが、150 名近くの生徒たちにお出迎えいただき、盛大に歓迎セレモニーを開催していただきました。まず、英語が堪能な 2 名の FPT 生徒に、キャンパスツアーを実施していただき、流ちょうな英語で主要な施設を案内していただきました。その後、大講堂に案内され、民族楽器による演奏やベトナム伝統の武術演武などを行っていただきました。また、FPT 高校ダナン副校長 Ms. Loan Phung と本校校長小塩との調印セレモニーを実施していただき、大変うれしく思っております。



本校校長小塩のスピーチの中で「ベトナムに来るのは初めてで、このように盛大に歓迎していただき、大変うれしく思います。このつながりを末永く続けていきたいと願っております。東京都立千早高等学校と FPT Education Global [FPT 大学・FPT 高校]との関係が近い

将来、さらに発展することを願っています。」とありました。

FPT 高校ダナン副校長 Ms. Loan Phung のスピーチの中では「FPT Education Global の教員・スタッフを代表して、千早高校の先生方に心から歓迎の意を表したいと思います。FPT 高校では、知識だけでなく様々な経験・文化なども教えています。また、すべての学生が global citizen の精神を育み、様々な経験とスキルを身に付けさせようとしています。本日のこの協定締結を迎え、FPT 高校の生徒たちと千早高校生の両者の活動が活発となり、教育交流・文化交流がさらに発展することを願っています。」とありました。



今後、ホテル研修プログラムの実施を第一優先とし、さらには、ベトナムと日本の文化交流プログラムや教員間の交流も実施していくことを約束してきました。

## 【FPT 大学: リンク】

https://international.fpt.edu.vn/blog?blog=fpt-education-successfully-signed-a-sister-school-agreement-with-tokyo-metropolitan-chihaya-high-school-japan

